

Ihre Ratifizierung würde ohne Zweifel der Festigung des Friedens dienen. Sie würde ermöglichen, daß das Vierseitige Abkommen über Westberlin und das Abkommen zwischen der DDR und der BRD sowie die Vereinbarungen zwischen der DDR und Westberlin in Kraft gesetzt werden, um so eine Entwicklung zur Herstellung normaler Beziehungen zwischen der DDR und der BRD, bei voller Respektierung des Völkerrechts, einzuleiten.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist zutiefst davon überzeugt, daß die Demokratische Bauernpartei Deutschlands bei der Verwirklichung der edlen Ziele unserer Politik des Sozialismus und des Friedens mit hohem Verantwortungsbewusstsein und schöpferischen Leistungen mithilft.

Ihr IX. Parteitag wird unter den Mitgliedern der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands neue Aktivitäten wecken und ihre Initiativen im sozialistischen Wettbewerb in Vorbereitung des XI. Bauernkongresses der Deutschen Demokratischen Republik verstärken.

In diesem Sinne, liebe Freunde, wünschen wir dem IX. Parteitag der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands einen erfolgreichen Verlauf und allen Mitgliedern und Funktionären Ihrer Partei die besten Ergebnisse in der Arbeit für die allseitige Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes und der sozialistischen Staatengemeinschaft.

Mit sozialistischem Grug

*Zentralkomitee  
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 3. Mai 1972